

Le Club vosgien en Forêt-Noire



Le groupe sur le sentier Lotharpfad. (Photo DNA)

■ **Dimanche dernier, le Club vosgien de Wissembourg se rendait en Forêt-Noire pour randonner sur les traces de l'ouragan Lothar qui a ravagé la région le 26 décembre 1999 à 200 km/h.**

A partir du village de Oberthal (près de Baiersbronn), 25 marcheurs ont commencé leur route au lieu-dit Buhlbach, dans la douce vallée de

la Murg, guidé par José Fricker, pour une aventure très particulière à travers une partie du Naturpark Schwarzwald Nord/Mitte.

L'itinéraire a permis d'offrir de merveilleux panoramas pour déboucher sur le site protégé du Lotharpfad près du Schliffköpf. Les vaillants randonneurs ont parcouru le sentier aménagé sur planches, passerelles et esca-

liers en bois serpentant à travers les troncs et souches pour visiter la forêt laissée en l'état du passage de l'ouragan Lothar.

Sur une surface de 10 ha, la végétation renaît progressivement à 1 000 m d'altitude, des essences de toutes sortes pointent entre les troncs jonchés à terre et les racines aériennes transformées en splendides figures par le tra-

vail des pluies et vents. Le groupe a poursuivi le circuit avec une vue sur les montagnes environnantes et a pu admirer la vallée vers Ottenhöfen et Oppenau, avant de retrouver les sentiers forestiers par le Sandkopf et le Buhlbachsee.

► **Dimanche 23 août, le club invite à sa journée portes ouvertes au refuge.**